

## Dernière minute

---

### 50 personnes ont manifesté contre cette fusion

Une cinquantaine de personnes ont manifesté, hier, vers 16 h 30, devant le siège de la communauté de communes Presqu'île de Crozon-Aulne maritime, à Kerdarvez.

Une dernière fois avant le vote, mardi, une réunion avait lieu entre les élus communautaires et François Cuillandre, maire de Brest et président de Brest métropole.

Les opposants reprochent l'absence d'une large concertation, et que les élus « **décident à leur place** », malgré l'étude rendue publique lundi dernier et une pétition ayant réuni 4 000 signatures. « **Fusionner avec Brest, c'est devenir une de ses banlieues, perdre son autonomie, payer**

**plus d'impôts** », dénonçait un des manifestants.

Parmi les opposants, Jean-Jacques Fabien, ancien maire de Crozon et ancien président du Sivom, a tenu à rappeler son opposition au projet, dans un communiqué : « **Les récents résultats de l'enquête sur la fusion/absorption [...] confirment le refus de la population d'adhérer sans contreparties.** »

Il a invité la population à se rassembler de nouveau mardi, à 17 h 30, à Kerdarvez.